
في الاجتماع الأسبوعي لمجلس الوزراء أمس

استعراض تقارير حول أوضاع الطرق، التسويق الزراعي، الخدمات الصحية  وتنمية الجزر اليمنية

تورد خصومات إقساط الغياب إلى 
حساب الحكومة العام من قبل مختلف 

الجهات.
وعبر المجلس عن شكره وتقديره 
للوحدات الإدارية التي حققت أعلى 
نسبة حضور في وحدات السلطتين 
المركزية والمحلية وهي على التوالي 
الهيئة العامة للمواصفات والمقاييس 
ووزارة الخارجية والمؤسسة العامة 

توجيه الوزارات بتقديم البرامج والمشاريع إلى المجلس
وفقا للمصفوفة التنفيذية للبرنامج الانتخابي لفخامة الرئيس

� صنعاء / سبأ :
وقف مجلس الوزراء في اجتماعه الدوري أمس امام توجيهات فخامة الأخ الرئيس علي عبدالله صالح رئيس الجمهورية بشأن التقارير المرفوعة لفخامته من الأخ 
رئيس مجلس الشورى حول أوضاع الطرق والتسويق الزراعي داخليا وخارجيا ومتطلباته الأساسية وعوامل نجاحه إلى جانب التحليل والتقييم الخاص بنتائج 
مراجعة التقارير الدورية للجهاز المركزي للرقابة والمحاسبة خلال الربعين الثاني والثالث لعام 2005م وتقرير الوضع الراهن للخدمات الصحية والأخر حول 
الجزر اليمنية وأهمية تنميتها اقتصاديا واجتماعيا وثقافيا والمحافظة على بيئتها الطبيعية وأخيرا التقرير الخاص بمحو الأمية وتعليم الكبار .

وأحال المجلس في اجتماعه برئاسة 
الأخ عبد القادر باجمال رئيس مجلس 
الوزراء تلك التقارير إلى الوزارات 
المعنية لدراســـة ما تضمنته من 
ملاحظات كل فيما يخصه والرفع إلى 
المجلس بما يلزم وبما لايتعارض مع 
القوانين واللوائح النافذة والخطة 
الاستثمارية  والبرامج  الســـنوية 
لتلك الجهات ، بحيث تدرس الأفكار 
الجديدة التي وردت في بعض التقارير 
وتضمنها برنامج مجلس الوزراء 
للعام الحالي 2007م وذلك تحقيقا 
لغايات التنسيق والتكامل في الرؤى 

بين هيئات الدولة الدستورية .
واطلع المجلس على المذكرة الخاصة 
بأجندة مجلس الوزراء للعام الحالي ، 
حيث وجه الأخ رئيس الوزراء جميع 
الوزارات التركيز على الأولويات في 
المهام وتضمين المصفوفة التنفيذية 
المزمنة للبرنامج الانتخابي لفخامة 
الأخ الرئيس علي عبدالله صالح رئيس 
الجمهورية في البرامج والمشاريع 

المقدمة للمجلس .
واقر المجلس في اجتماعه أمس 
لائحة حماية الشخصيات وتحديد 
الحراسات والمرافقين المقدمة من قبل 

وزارة الداخلية .
وتنظم اللائحـــة كافة الجوانب 
المتعلقة بحماية الشخصيات من حيث 
آلية الحماية وتدريب وتوعية المرافقين 
والرقابة عليهم وتقييم مستوى أدائهم 
وانضباطهم ، مع التشديد على جميع 
المرافقين للشخصيات عدم التجول 
بالأسلحة النارية في الأماكن العامة 
كالأسواق والفنادق والمقاهي وغيرها 
أو إظهار الأسلحة من نوافذ السيارات 
أو من أبوابها وكذا عدم الدخول 
إلى المؤسسات الأمنية والعسكرية 
والحكومية بالأسلحة النارية بصورة 

مستمرة .
وحددت اللائحة عدد المرافقين ما 

بين خمسة إفراد كحد أعلى وفردين 
كحد أدنى وبحسب الأهمية والدرجة 
الوظيفية للشخص ابتداء من نواب 
رئيس الوزراء ووصولا إلى مديري 

عموم المديريات.
وتضمنت اللائحة التي تأتي تنفيذا 

لنص المادة 57 من القانون رقم 40 
لسنة 1992م بشأن تنظيم حمل 
الأسلحة النارية والذخائر والاتجار 
بها عددا من الإجـــراءات الفنية 
والانضباطية الأخرى المنظمة لهذه 

العملية .
وقد أكد المجلس على ضرورة 
التطبيق الصارم لهذه اللائحة لما تمثله 
من أهمية في تعزيز متطلبات ومناخات 
التنمية والسياحة والاستثمار باعتبار 

أن الأمن والاستقرار عاملان رئيسيان 
لعملية التنمية وان المظاهر المسلحة 
تشـــكل أحد العوائق التي تواجه 
عملية الاستثمار والتطور الاقتصادي 

والاجتماعي .
وفيما يتعلق بالمشروع المقدم من 

قبل وزارة الداخلية بشأن الأسلحة 
المتوســـطة والثقيلة والمفرقعات ، 
فقد أكد مجلس الوزراء أن قانون 
تنظيم حمل السلاح قد أعطى الحق 
لكل مواطن يمني في حيازة السلاح 

الشخصي المتمثل في البندقية والآلي 
والمسدس وهو ما يدحض افتراءات 
البعض بأن الحكومة تستهدف في 
تطبيقها للقانون أي نزع للأسلحة 
الشخصية للمواطنين التي أعتبرها 

القانون حقا شخصيا لكل يمني ، 
في حين أكد المجلس أن انتشار بعض 
الأسلحة المتوسطة والثقيلة لدى بعض 
الإفراد في المجتمع يعد عملا منافيا 
للقانون ويشكل خطورة اجتماعية 
كبيرة على مستقبل التنمية والاستثمار 

وسلامة المجتمع ووحدته . 
هذا وقد أقر المجلس إحالة المشروع 
ــوزارة لمعالجة  المقـــدم من قبل الـ
قضايا الأسلحة المتوسطة والثقيلة 
والمتفجرات إلى مجلس الدفاع الأعلى 
لمناقشته والمصادقة على الإجراءات 
المقترحة لتطبيق القانون لما تمثله هذه 
القضية من هاجس وطني يهم كل أبناء 
الوطن ولها إبعادها وتأثيرها المباشر 
على التنمية والاستثمار واستقرار 
الأوضاع الاقتصادية في الوطن .
واقر المجلس في ضوء مناقشته 
للتقرير معالجة تلك الحالات المتضررة 
على غرار ما تم إتباعه من معالجات 
للمتضررين من السيول العام الماضي 
في معبر بمحافظة ذمار ومحافظة 

لحج.
ووجه المجلس وزير النفط والمعادن 
بتكليف هيئة المساحة الجيولوجية 
بالنزول الميداني إلى عدد من المناطق 
المهددة بانهيارات صخرية بما في ذلك 
محافظة المحويت لإجراء الدراسات 
اللازمة والرفع إلى المجلس للمناقشة 

واتخاذ القرارات المناسبة.
واطلع المجلس على تقرير وزارة 
الخدمة المدنيـــة والتأمينات حول 
حالات الحضور والغياب في وحدات 
السلطتين المركزية والمحلية عقب عطلة 
عيد الأضحى المبارك المنصرم وتحديدا 

أيام 6 و7 و8 يناير الجاري. 
وقد وجه المجلس بتطبيق القواعد 
والإحكام المحـــددة بقرار مجلس 
الوزراء رقم 26 لسنة 1999م على 
حالات الغياب في الثلاثة الأيام التالية 
لعطلة العيد والمحددة أعلاه ، وبحيث 

للاتصالات ومكتب رئاسة الجمهورية 
ومركز الدراسات والبحوث اليمني 
على المستوى المركزي ومحافظات 
كل من إب وحضرموت (سيئون و 
المكلا) و المحويت ولحج على المستوى 

المحلي.
وشـــدد المجلس علـــى تطبيق 
الإجراءات القانونية الصارمة تجاه 
المخلين بالانضباط والواجب الوظيفي 

في جميع الوحدات الإدارية خاصة 
الممتنعين عن تقديم بيانات الحضور 
والغياب أو المكاتب التي لم تداوم كلية 
في الأيام الثلاثة التالية لعطلة العيد .. 
بالإضافة إلى توجيه تنبيه إلى الوحدات 
الإدارية والمحافظات التي تراوحت 
نسبة الحضور لموظفيها مابين -70 
80 % وإنذار للتي تراوحت النسبة 

فيها ما بين 60 - 69 % . 

واطلع المجلس على التقرير المقدم 
من الأخوين وزيري الخدمة المدنية 
والتأمينـــات والماليـــة حول نتائج 
زيارتهما للولايات المتحدة الأمريكية 
ونتائج مباحثاتهما مع المسؤولين في 
البنك وصندوق النقد الدوليين وذلك 
خلال الفترة من 18 - 22 ديسمبر 

الماضي 

تكليف  هيئة المساحة الجيولوجية
بالنزول الميداني إلى محافظة 
المحويت والمناطق المهددة بانهيارات صخرية

إقرار معالجة الأضرار الناتجة عن الأمطار والسيول 
في ريمه وسقطرى وبعض المحافظات الأخرى

مشاريع مهمة في مختلف مديريات لحج
ضمن البرنامج الاستثماري لهذا العام

� لحج / عادل محمد قائد:
  قدرت مخصصات مشروع البرنامج الاستثماري لمحافظة 
لحج للعام الجاري 2007 بمبلغ (716,283,000) 
سبعمائة وستة عشر مليوناً ومائتين وثلاثة وثمانين ألف 

ريال.
  أوضح ذلك في تصريح لـ ”14 أكتوبر“ الأخ محسن أحمد 
عبدالله الهرو، مدير عام مكتب التخطيط والتعاون الدولي في 
المحافظة، وقال: ”إنه قد خصصت لمشاريع قطاع التربية 
والتعليم كلفة تقديرية بلغت (267,260,00) ألف ريال، 
وزعت حسب الاحتياج وعلى أسس دراسات وتصورات 
موضوعية على مستوى المديريات، فيما بلغت مخصصات 
قطاع الصحة والسكان حوالي (91,127,000) ألف ريال، 
رصدت حسب الاحتياجات الشاملة لتطوير ورفع مستوى 

الخدمات الصحية“.
  وأضاف الأخ محســـن الهرو في سياق تصريحه 
”أن مخصصات الأشغال العامة والطرق بلغت حوالي 
(92,868,000) ألف ريال لتنفيذ مشاريع مهمة في مختلف 
المديريات، أما الإدارة المحلية فقد بلغت مخصصاتها في إطار 

مشروع البرنامج الاستثماري حوالي (21,494,000) 
ألف ريال، وقطاع الشباب والرياضة (37,384,000) 
ألف ريال، وقطاع الزراعة والري (12,650,000) ألف 

ريال“.
  وأكد الأخ مدير عام مكتب التخطيط والتعاون الدولي أن 
إعداد مشروع البرنامج الاستثماري للعام الحالي جاء بمستوى 
مفصل لدور السلطة المحلية، التي عملت على طرح الأولويات 
والمقومات للمشاريع وبرنامجها على أسس التصورات 
للاحتياجات لكافة شرائح المجتمع بمختلف مستوياته المعيشية، 

وحسب الظروف الجغرافية والتضاريس الطبيعية.
  وأوضح أن البرنامج الاستثماري للمحافظة انطلق 
أساساً من مركز التوجيه القيادي لرمز الوطن الأول فخامة 
الأخ الرئيس علي عبدالله صالح - حفظه الله - الذي أكد أهمية 
البناء وتنفيذ المشاريع من أجل تحقيق النهضة التنموية 
الشاملة.. مشيراً إلى أن ما حظيت به محافظة لحج من برنامج 
استثماري لعام 2007 يعد مكسباً يقدم أكبر المنجزات على 
مستوى البناء والتشييد لتحقيق معدلات النهضة الكبرى 

الشاملة.

رئيس الوزراء على تواصل مستمر مع قيادة محافظة ريمة لمواصلة المساعدات للمتضررين من الأمطار
علي سالم الخضمي عضو مجلس النواب لـ «                          »:

� ريمة/ عيدروس نورجي:
أوضح الأخ/ علي سالم الخضمي 
عضو مجلس النواب عن دائرة مديرية 
الجبين بمحافظة ريمة حول الأوضاع 
والظروف الصعبة التي يعاني منها 
المواطنون المتضررون من هطول 
الأمطار الغزيرة التي هطلت على 
محافظة ريمة خلال الأيام الماضية، 
ونتج عنها تدفق السيول التي أودت 
بحياة عدد من المواطنين من بينهم 
أطفال، وحدوث إصابات مختلفة 
وتهديم عدد من المنازل أدى الى تشريد 
قرابة 22 أسرة من مساكنها المهدمة، 
وفقدان ممتلكاتهم، كما ألحقت أضراراً 
كبيرة بالطرقات المؤدية إلى عاصمة 

المحافظة من مختلف المديريات.
وأكد اهتمام وتوجيهات فخامة 

الأخ/ علي عبدالله صالح رئيس 
الجمهورية -

حفظه الله -  للحكومة بسرعة تقديم 
المساعدات للمتضررين بمحافظة 

ريمة.
وطالب الأخ/ علي سالم الخضمي 
عضـــو اللجنة العامـــة المنظمات 
والهيئات الإنسانية بتحمل مسؤوليتها  
الإنســـانية المناطة بها إلى جانب 
جهود الحكومة وتزور المناطق التي 
تضررت في مختلف مناطق محافظة 
ريمة والاطلاع على أحوال المتضررين 
ميدانياً وتقديم مساهماتهم الإنسانية 
وأكد الأخ/ علي سالم الخضمي عضو 
اللجنة العامة للمؤتمر الشعبي العام 
تواصل أعمال الإغاثة في المحافظة 
لمساعدة المنكوبين الذين أصبحوا دون 

مأوى نتيجة انهيار منازلهم بشكل 
كامل أو أضرار جزئية وأصبحت غير 

صالحة للسكن ، وحوالي ألف نسمة 
الذين فقدوا منازلهم.

وأضاف الأخ/ علي سالم الخضمي 
أن المساعدات الأولية التي وصلت عبر 
الخيام  من  الاقتصادية  المؤسسة 
والبطانيات والمواد الغذائية أسهمت 
في تخفيف معاناة المتضررين، حيث 
تمكنت لجان الطوارئ والإغاثة من 
إيصال هذه المساعدات إلى مختلف 
المناطق المتضررة على الرغم من  
صعوبة الوصول إلى المتضررين 
بسبب وعورة الطرقات التي تضررت 
بسبب الأمطار والسيول، وأعرب علي 
سالم الخضمي عضو مجلس النواب 
عن تقدير وشكر مواطني محافظة 
ريمة لفخامة الرئيس علي عبدالله 
صالح -  حفظه الله - على اهتماماته 

المعهودة في محافظة ريمة من خلال 
توجيهاته  لدولة الأخ/ عبدالقادر 
باجمـــال رئيس مجلـــس الوزراء 
الذي بدوره وجه بمواصلة أعمال 
المساعدات العينية، مؤكداً الجهود 
المتواصلة لقيادة المحافظة وأعضاء 
مجلس النواب و المجالس المحلية 
ومكاتب فروع الوزارات في المحافظة 
بالعمـــل كفريق عمل واحد بهدف 
مساعدة المتضررين وإعادة إصلاح ما 
خربته الأمطار والسيول التي شهدتها 

محافظة  ريمة.
كما أعرب عن تقدير أبناء محافظة 
ريمة للتواصل المستمر لدولة الأخ/ 
عبدالقادر  باجمال رئيس مجلس 
الوزراء مع قيادة المحافظة الهادفة 
تلبية الاحتياجات العاجلة وإرساله 
اللجـــان الميدانية لتقييم الأضرار 

وسرعة إصلاحها.
زيارات ميدانية للمحافظة

على الصعيد نفســـه تتواصل 
الزيارات الميدانيـــة للأخ/ أحمد 
مساعد  حسين محافظ ريمة رئيس 
المجلس المحلي للمديريات والمناطق 
المتضررة جراء الأمطار والسيول، 
يرافقه الأخوة/ أبو الفضل الصعدي 
أمين عام المجلس المحلي ووكيل وزارة 
الأشغال لشؤون البناء وعدد من 
المسؤولين إلى مديرية بلاد الطعام، 
ــرأس اجتماعـــاً للجنة الإغاثة  وتـ
وأشرف على توزيع المساعدات الأولية 
للمتضررين، ووجه بنزول اللجان 
لمعاينة منازل المتضررين الذين تهدمت 
منازلهم بهدف مساعدتهم لبنائها وفقاً 
لتوجيهات فخامة الأخ الرئيس / علي 

عبدالله صالح -  حفظه الله.

زيارة تفقدية لرئيس المجلس المحلي في المعلا لعدد من المدارس
� عدن/ 14أكتوبر:

قام الأستاذ/ عبده علي راجح مدير عام المديرية 
رئيس المجلس المحلي مديرية المعلا يرافقه الأخوة/ 
عبدالناصر عماد الأمين العام للمجلس المحلي والأخ/ 
محمد علي الكازمي رئيس لجنة الخدمات ونائل كليب 
رئيس لجنـــة التخطيط والأخت/ مريم  شـــدادي 
مديرة مكتب التربية والأخ/ خالد عبدالمجيد مدير 
مكتب الأشغال والأخ/ ناصر حسين مدير النظافة في 

المديرية لكل من المدارس التالية:
ثانوية 14أكتوبر: تم النزول إلى الثانوية   1-
لتفقد مشروع بناء الفصول الإضافية وعددها ثمانية 
فصول مع مرافقها وثم اخذ ملاحظات مديرة المدرسة 
عن المشروع بأن يتم إضافة 3 فصول في الدور الثالث 

بدلاً من ترميم المبنى القديم المجاور للمشروع.
-2  مدرسة أوسان: تم النزول إلى المدرسة 
للاطلاع على سير مشروع بناء الفصول الإضافية 
وعددها ثمانية فصول مع مرافقها وتم الاطلاع على 
سير المشروع والاستماع من المهندس حول ذلك وكذا 
الاطلاع على مشروع المجاري في المدرسة وعدم عملية 

استكمال تنفيذ المشروع من المقاول.
مدرســـة حمزة: تم تفقد تنفيذ مشروع   3-
مدرســـة الحمزة وأثناء اطلاعنا على سير العمل 

وجدنا الملاحظات التالية:
تم الاتفاق مع مدير عام المشـــاريع على   1-
إضافة مبنى جديد للمقصف إضافة إلى المقصف 
الحالي نظراً لحجم المدرسة وكثافة الطلاب فيها.

تم الاتفاق بشـــان عملية الطلاء بتحديد   2-
نوعيـــة الطلاء من قبل مهنـــدس مختص في هذا 

المجال.
تم الاتفـــاق مـــع مدير عام المشـــاريع   3-
المدرسية بمتابعة استكمال مجاري مدرسة اوسان 
مع المقاول والمجلس المحلي رئيس لجنة الخدمات 
ومدير إدارة الصيانة بالتربية والتعليم في المحافظة 

ماهر شمشير.
تم الاتفـــاق مـــع مدير عام المشـــاريع   4-
المدرســـية بإضافة 3 فصول في الدور الثالث في 
مشروع الفصول الإضافية في ثانوية 14أكتوبر بدلاً 

من ترميم المبنى المجاور للمشروع.

الإعداد للبدء بتشغيل 
مركز الغسيل الكلوي 
في مستشفى ذمار العام

� ذمار/ 14 أكتوبر:
استكملت إدارة مستشفى ذمار 
العام مختلف التجهيزات والترتيبات 
للبدء بتشغيل مركز الغسيل الكلوي 
في المستشفى فيما تتواصل عملية 
التدريب والتأهيل للكوادر العاملة في 
المركز لإكسابهم مهارات عملية تسهم 
في تقديم خدمات أفضل للمرضى.
وفي تصريح لـ 14أكتوبر أوضح 
الدكتور عبدالسلام الاحصب مدير عام 
مستشفى ذمار العام ان مركز الغسيل 
الكلوي سيكون جاهزا لاستقبال 
الحالات المرضية في غضون الأيام 
القليلة القادمة بعد استكمال تجهيزه 

بأحدث المعدات والآلات الطبية.
وفيما يتعلق بالأعمال التطويرية 
الجارية في مستشفى ذمار العام 
أوضح الدكتور الاحصب ان إدارة 
المستشفى بصدد القيام بتشغيل 
المبنى الجديد للطوارئ في قسم 
الولادة الذي يجري العمل فيه حالياً  
بتمويل من الصندوق الاجتماعي 
للتنمية حيث سيشكل افتتاحه نقلة 
نوعية في الخدمات الطبية المقدمة من 
المستشفى للعناية بالأم والطفل.

أوجه  مختلف  الاحصب  وقدر 
الدعم الذي يحظى بها مستشفى ذمار 
العام من قبل الأخ/ وزير الصحة 
العامة والمسؤولين في الوزارة معبراً 
عن أمله في ان تتخذ الإجراءات 
لاعتماد المستشفى في ذمار وتحويله 
الى مستشفى مركزي نظرا لطاقته 
الاستيعابية التي وصلت الى 250 
سريرا وكذا ازدياد عدد الحالات 

المرضية التي يستقبلها.

 اختتام ورشة تدريب أمهات المعاقين في أبين زنجبار 
� زنجبار/ محمد الشحيري:

اختتمت أمس في زنجبار ورشة العمل حول تدريب أمهات الأطفال ذوي الإعاقة 
بمشاركة 40 مشاركة من الأمهات اللواتي انظممنا إلى برنامج التأهيل المجتمعي، 
الذي تشرف على تنظيمه جمعية ذوي الاحتياجات الخاصة في محافظة أبين، 

وتدعمه المنظمة السويدية لرعاية الطفل.
أوضح ذلك الأخ أبوبكر أحمد البادحة، عضو المجلس المحلي لمديرية زنجبار - 
رئيس الجمعية، وقال: ”إن الأمهات قد تلقين في الورشة معارف تتعلق بوسائل 
مساعدة الأطفال المعاقين مثل الكراسي الخشبية وغيرها من الوسائل الأخرى التي 

تساعد الأطفال المعاقين في حياتهم اليومية“.
وأضاف رئيس الجمعية ”نشعر الآن بالارتياح لتضافر جهود الأخ م. فريد 
مجور، محافظ المحافظة مع الجمعية، وكذا المنظمة السويدية التي وقفت معنا منذ 

تأسيس الجمعية ودعمها في كل أنشطتها المختلفة“.

تنفيذ حملة في شبوة لتطعيم الماشية ضد طاعون 
� عتق / 14 أكتوبر :

نفذت إدارة البيطرة في مكتب 
الزراعة والري في محافظة شبوة 
حملة لتطعيم الماشية ضد طاعون 
المجترات الصغيرة , وشملت هذه 
الحملة قرابة (3) آلاف رأس من 
الماشية موزعة على مديريات : عتق , 

عين وبيحان العليا .
صرح بذلك لـ (14 أكتوبر) الأخ 
/ علي مبارك أحمد , نائب مدير 
إدارة البيطرة في شبوة , وأوضح 
أن الحملة تم تنفيذها على مدى 
أسبوعين بالتعاون والتنسيق بين 
مكتب الزراعة والري في المحافظة 
والإدارة العامة للثروة الحيوانية في 

صنعاء .
وأشار بالجهود المبذولة من قبل 
فرق التطعيم في تنفيذ هذه الحملة 
وانجاحها رغم بعض الصعوبات 
التي واجهتها الفرق وخاصة في 
جانب توفير وســـيلة المواصلات 
لتسهيل تنقل الفرق بين المديريات .

محافظ إب يترأس اجتماعاً لبحث ترتيبات استقبال عيد الوحدة
� إب /سبأ:

ناقش الاجتماع الموسع الذي قد أمس محافظة أب برئاسة الأخ علي بن 
علي القيسي حافظ المحافظة عددا من الموضوعات المتعلقة بتنفيذ مشاريع 
الطرق ورصف الشوارع والإنارة والتحسين لمدينة أب وبقية مدن المحافظة 

ومراكز المديريات.
 وفى الاجتماع الذي ضم الهيئة الإدارية للمجلس المحلى ووكلاء 
المحافظة والمسولين المختصين في مكتب الأشغال العامة والطرق وفرع 
الهيئة العامة للأراضي والمساحة والتخطيط العمراني أكد الأخ محافظ 
المحافظة ضرورة ان تضطلع كل جهة بمسؤوليتها وان تتضافر كل 
الجهود والتعاون والتنسيق في متابعة المشاريع الجاري تنفيذها بالمحافظة 
في مجال الطرق بتكلفة تزيد على 7 مليارات ريال  وتهيئتها للافتتاح خلال 
احتفالات العيد الوطني ال17 للجمهورية اليمنية الذي تحتضنها المحافظة 

هذا العام .
     وشدد الأخ المحافظ على أهمية النزول الميداني لجميع المسئولين 
والمختصين في هذين المرفقين للأشراف والمراقبة على حسن الأداء ومنع 
أي مخالفات في المخططات العمرانية  وفى النظافة  وعدم منح التراخيص 

في البناء للمنشات العمرانية الكبيرة التي تفتقد المساحات الكافية 0ومنها 
مواقف السيارات.

     وكان الأخوان / على السعيدي مدير عام فرع الهيئة العامة 
للأراضي والمساحة والتخطيط العمراني ومهدى احمد هادى مدير عام 
مكتب الأشغال العامة والطرق استعرضا المهام والأنشطة التي ينفذها 
هذين المرفقين في مجال تخطيط وحدات الجوار لمناطق التوسع العمراني 
في مركز المحافظة والمدن الثانوية  وشق الشوارع داخل هذه الوحدات 
والمشاكل والصعوبات التي تعترض سير العمل والمخالفات التي ضبطت 

وأحيلت الى جهات الضبط القضائي.
 وخرج الاجتماع بجملة من القرارت والتوصيات والاجراءات الهادفة 
الى تحسين وتطوير الاداء فى هذين المرفقين ومنها  تشكيل لجنة برئاسة 
الأخ عبدالعزيز الوائلي وكيل المحافظة المساعد للتحقيق حول المخالفات 
التي حدثت في المنطقة الثالثة بمديرية ريف أب وإيجاد إلية مناسبة للتنسيق 
والتعاون فيما بين مكتب الأشغال  وفرع الهيئة العامة للأراضي.
  كما اقر تشكيل غرفة عمليات لمتابعة المهام والأعمال الميدانية بمشاركة 

الجهات ذات العلاقة.

لأول مرة مهرجان سينمائي في احتفالات 
عيد الوحدة للفيلم القصير

� صنعاء/متابعات:
كشف مدير مكتب الثقافة باب عن مشاركة للسينماء 
اليمنية في احتفالات  أعياد الوحدة اليمنية المباركة الذي 
تستضيفه المحافظة قريبا وذلك من خلال المهرجان 
السينمائي الأول  ”للفيلم القصير“ لافتا إلى ان هذا يأتي 
في إطار الفعاليات والبرامج التي تم إعدادها  حرصا من 
المكتب على تقديم الجديد وان يكون العيد الثامن عشر 
للوحدة اليمنية الذي تتشرف المحافظة باستضافته أكثر 
تميزا وإبداعا وقال مدير المكتب لـ26سبتمبرنت ان المكتب 
اشترط عناصر أساسية للمجيدين في هذا الفن السينمائي 
وتوافر الفكرة والفلسفة للعمل  والسيناريو الأدبي 

التمثيلي وتقديم هذا العمل مصورا 
منوها إلى ان اللجنة الفرعية للاحتفالات بالمحافظة 
خصصت دعما ماديا سخيا للمشاركين والمتحفزين في 

مجال الفن والإبداع السينمائي  

� عدن/سبأ:
 ينظم مكتب محو الأمية وتعليم الكبار بمحافظة عدن 
غداً الأربعاء حفلا خطابيا بمناسبة اليوم العربي لمحو 
الأمية والذي يصادف الثامن من شهر يناير من كل 

عام.
 ذكر ذلك في تصريح لوكالة الأنباء اليمنية سبأ الأخ 
سعيد احمد نعمان مدير عام مكتب محو الأمية وتعليم 
الكبار بالمحافظة ، مشيرا إلى أنه سيتم في الحفل إعلان 
نتائج  الفصل الأول للعام الدراسي 2007-2006م 
للدارسين والدارسات في صفوف محو الأمية.. إلى 
جانب القاء عدد من الكلمات بهذه المناسبة تستعرض 
ما حققه المكتب من  نسب ايجابية كبيرة في القضاء على 

الأمية وتعليم الكبار بالمحافظة.

الاحتفال باليوم العالمي لمحو الأمية 
وتعليم الكبار بعدن
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